

*Ich habe mich auf eine grosse Reise
begeben, behaltet mich so in Erinnerung,
wie ihr mich im Leben erlebt habt!*

In Dankbarkeit für die schöne gemeinsame Zeit haben wir im engsten Familienkreis Abschied
genommen von meinem lieben Mann, unserem Daddy, Bruder, Schwager, Verwandten und Freund

Heinz Ruprecht-Herren

12. Mai 1932 bis 22. Mai 2017

Als die Kraft zu Ende ging, durfte er nach einem erfüllten Leben zu Hause einschlafen. Auf Wunsch
von Heinz haben wir seine Asche der Natur zurückgegeben.

In Liebe:

Dori Ruprecht-Herren

Reto Ruprecht und Petra Meerbach

Sandro Ruprecht und Reinhard Ommer

Annerösli und Hans Zimmermann-Ruprecht

Traueradresse: Dori Ruprecht-Herren, Jennershausweg 25, 3098 Köniz

Im Sinne des Verstorbenen gedenke man der Spitex Region Köniz, PC-Konto 30-33192-9.